Verfassungsartikel «Zukunft mit Komplementärmedizin»

vom 3. Oktober 20081

Die Bundesverfassung² wird wie folgt geändert:

Art. 118a Komplementärmedizin

Bund und Kantone sorgen im Rahmen ihrer Zuständigkeiten für die Berücksichtigung der Komplementärmedizin.

Ergebnis der Volksabstimmung und Inkrafttreten

- ¹ Diese Verfassungsänderung ist von Volk und Ständen am 17. Mai 2009³ angenommen worden.
- ² Sie ist auf Grund von Artikel 15 Absatz 3 des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976⁴ über die politischen Rechte am 17. Mai 2009 in Kraft getreten.

21. Oktober 2009 Bundeskanzlei

1 BBI 2008 8229

2006-1353 5325

² SR 101

³ BBI **2009** 7539

⁴ SR 161.1